

## A TOUTES NOS STRUCTURES

«Branches des services publics et des services de santé»

# GRÈVE INTERPROFESSIONNELLE PUBLIC/PRIVÉ 31 MARS 2016

Cher(e)s Camarades,

Nous ferons la démonstration de notre détermination à obtenir le retrait du projet de loi «TRAVAIL» en réussissant la grève interprofessionnelle et les manifestations du 31 mars 2016.

Après la réussite des grèves et manifestations des 26 janvier et 9 mars 2016, nous démontrerons que tout est lié. La volonté du gouvernement et de ses supplétifs pour faire passer le projet de loi «TRAVAIL» désastreuse pour les jeunes et les salariés, accompagne d'autres attaques contre les conventions collectives, les statuts dans les fonctions publiques et entreprises publiques, ainsi que le blocage des salaires, la remise en cause du temps de travail, les régimes de retraite, la protection sociale collective.

Le projet de loi « Travail » s'attaque frontalement aux acquis du Code du travail, en inversant la hiérarchie des normes pour faire exploser toutes les garanties collectives qui seraient remises en cause, comme le cadre national, c'est ce qui relie toutes les « réformes » du gouvernement quel que soit le secteur, qu'il s'agisse dans la FPT des lois portant réforme de l'organisation territoriale, ou de la loi Santé dans la FPH qui renforce les pouvoirs des ARS et oblige les hôpitaux à se regrouper.

Toutes ces attaques n'ont qu'un seul but, c'est la destruction du socle social républicain. Chaque syndicat de notre fédération doit tout mettre en œuvre pour mobiliser massivement et participer à la grève et aux manifestations du 31 mars 2016.

Nous vous transmettons en pièces jointes :

- Les 3 préavis de grève déposés par la Fédération ;
- Le préavis de grève confédéral déposé auprès du Premier Ministre ;
- La circulaire confédérale du 15 mars 2016 ;
- La déclaration commune du 14 mars 2016 de FO-CGT-FSU-SOLIDAIRES-UNEF-UNL-FIDL, qui appuient les actions des 17 et 24 mars 2016 et confirment leur appel à la grève et aux manifestations du 31 mars 2016.

Bon courage à toutes et à tous !

Amitiés syndicalistes.

**Le secrétariat fédéral.**

Paris, le 15 mars 2016